

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 17. Juli 1877.)

Zur Beurtheilung eines in der Kavallerie-Rekrutenschule Aarau vorgekommenen Straffalles hat der Bundesrath ein Kriegsgericht niedergesetzt, und in dasselbe ernannt:

Als Richter:

Hrn. Dragoner-Hauptmann Blösch und
 „ Dragoner-Oberlieutenant Scherrer.

Als Ersatzmänner:

Hrn. Dragoner-Hauptmann Siegwart und
 „ Dragoner-Lieutenant Breitenstein.

(Vom 20. Juli 1877.)

Der Bundesrath hat gewählt:

als Posthalterin in Bühler: Jgfr. Henriette Loppacher, von Trogen,
 in Bühler (Appenzell A. Rh.), bis-
 herige Postgehilfin an letztem Orte;
 „ Postkommis in Brieg: Hrn. Albert Arlettaz, Postaspirant, von
 Liddes (Wallis), in Brieg;
 „ Telegraphistin in Rheinau: Jgfr. Sophie Neukomm, von und in
 Rheinau (Zürich);
 „ „ „ Hottingen: „ Elise Widmer, von und in
 Hottingen (Zürich).

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1877
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	33
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	21.07.1877
Date	
Data	
Seite	452-452
Page	
Pagina	
Ref. No	10 009 648

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.